

『納涼家族会』18:00 研波ロイヤルホテル

丹羽武親睦活動委員長

荒井 進会長

挨拶・乾杯

今年も暑い夏がやってきました。本日は皆様、大勢の方のご参加をいただき誠に有難うございます。特に奥様方のご参加を心より歓迎申し上げます。

南砺ロータリークラブは7月7日の七夕の日にスタートしました。私は今年度の会長を仰せつかりました荒井でございます。よろしくお願ひ申し上げます。今期のクラブ方針は「親睦を深め、奉仕活動を楽しむ」であります。

今日の納涼家族会は、親睦委員会の皆さんと丹羽委員長の計らいで奥様方と一緒に親睦を深め、クラブ活動を充実させる事が重要との事で、場所も変えて企画されたものです。家族会は今回とクリスマス家族会の2回を計画しております。クリスマス家族会には奥様方、お子様方、お孫さま方多数のご参加をお待ちしております。

本日は、ハワイアンダンスのトミーアイランダースハワイアン楽器演奏が用意されています。それと来年5月頃、フランスのナント市のロータリークラブを訪問する予定にしております。奥様方はじめ、たくさんの方の参加をお待ちしております。



(今回の担当 木村伊徳)



国際ロータリー第2610地区 NANTO ROTARY CLUB

南砺週報

NO. 1978



URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／金沢信用金庫福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334



撮影

写真同好会
三吉外男会員

刀利
ダム

南部君 ニコBOX委員長の熱い視線を感じて…。

ビール会を楽しく。

西川君 今年も元気でビールが飲めます。

勇崎君 研波ロイヤルホテルのバーベキューに際して。

吉田君 丹羽委員長ご苦労様です。

米田君 納涼ビール会に参加して、妻とホテルに来ました。

しかしビール会のみで帰ります。

川田君 今会は研波ロイヤルホテルのビール会です。大いに楽しもう。

石崎博君 例会だけの参加でごめんね。

河合君 7月23日～28日まで井波の西別院で特別永代経が勤まります。「さばすし」を出します。一度賞味して下さっては如何でしょうか。別院にお参りして下さい。

片山浩君 本日のビールパーティー楽しみましょう。

岡部君 納涼ビール会に今年も参加出来ました。

石崎善君 もうすぐ福光「ねつおり七夕まつり」です。

晴天を祈って。

東君 久しぶりにトナミロイヤルにきました。どんなバーベキューの出し方をされるのか楽しみです。

桶谷君 今年も夫婦で来ることができました。

木勢君 久しぶりのトナミロイヤルです。

木村君 暑いですね～。いつもと違う場所も良いものですね。

木本君 天気は雨です。心は晴です。よろしく。

税光君 先週は皆出席の記念品を頂きました。又、今日は、楽しい音楽とおいしいお酒を頂きます。

高田君 久しぶりにロイヤルに来ました。

高野君 雨模様ですがおいしいビールを飲みたいものです。

土居君 久し振りに研波ロイヤルに来ました。

中田裕君 今日は、思いっきり楽しみたいです。

北島君 家族納涼例会に参加してシンボク委員会の皆様お世話になります。

船藤君、後藤君、岩木君、上坂君、井沢君、森君、宮川君、松本一君、谷村君、永井君、古瀬君、藤田君、西村君／納涼例会研波ロイヤルホテルに出席して。

片山道君 納涼家族会楽しみにしてきました。親睦の皆様よろしくお願いします。沢山の方のニコBOXありがとうございました。助かります。

◆出席報告 北島芳信委員長

会員数	7月21日出席率	7月7日の修正
56	83.93% (欠9)	92.86% (欠4メーク0)

次回の予定 8月4日(火) 第2040回
「会員増強フォーラム」

米田直弘会員増強委員長担当

四つのテスト

言葉はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか